

Die Hausaufgaben

Hausaufgaben haben den Zweck,

- das im Unterricht erarbeitete Wissen zu vertiefen und zu festigen.
- neu Gelerntes zu üben.
- Lernerfolge zu kontrollieren und Lücken festzustellen.
- Klassenarbeiten oder Leistungskontrollen vorzubereiten.
- Eigentätigkeit und Zeiteinteilung einzuüben.

Hausaufgaben bilden so eine sinnvolle und notwendige Ergänzung des Unterrichts. Sie sollen im Umfang dem Alter der Schülerinnen und Schüler sowie der Klassenstufe angemessen sein.

Grundsätzlich werden die Hausaufgaben in **dieses Hausaufgabenheft** eingetragen.

- ❖ Eine wichtige Aufgabe der Eltern besteht darin zu überprüfen, ob Hausaufgaben regelmäßig, vollständig und sorgfältig angefertigt worden sind und ob das Hausaufgabenheft ordentlich geführt worden ist.
- ❖ Versäumte Hausaufgaben sind nachzuarbeiten.
Das gilt auch für Unterrichtsinhalte, die durch Krankheit versäumt wurden.

Wie Hausaufgaben am besten anzufertigen sind und ein Hausaufgabenheft zu führen ist, trainieren die Schülerinnen und Schüler im Fach „**Lernen lernen**“. Grundlagen der Heftführung im Allgemeinen und der Anfertigung von Hausaufgaben sind Inhalt dieses Faches.

Die **Bewertung** der Hausaufgaben fließt in die **Leistungsnote** der Fächer ein.

- Schüler, die regelmäßig vollständige Hausaufgaben vorzeigen können, werden mit der Note „sehr gut“ (15 P) zusätzlich belohnt.
- Schüler, die keine oder nur unvollständige Hausaufgaben vorzeigen, werden mit Datum notiert ⇒ die Note verschlechtert sich.
- Die **Gewichtung der Anzahl nicht gemachter Hausaufgaben wird differenziert gehandhabt: Hauptfächer haben im Zusammenhang mit der Anzahl der Wochenstunden ein stärkeres Gewicht als Nebenfächer.**